



LICENCIATURA EN ARQUITECTURA

LICENCIATURA EN DISEÑO INDUSTRIAL

ESTUDIOS DE POSTGRADO

Se elaboraron pruebas pedagógicas del Segundo Concurso Nacional y en colaboración con las otras secretarías, se logró el éxito rotundo de este evento, en todos los aspectos.

En la Biblioteca "Eduardo D. Beldén" se incrementó el acervo útil en 738 libros, 149 libretos de tesis, 173 revistas. Tuvo 77,391 lectores, 14% más que el año anterior; en las tesis se está depurando ese acervo y se inició el sistema de intercambio de publicaciones con otras universidades.

Para mejorar nuestro nivel académico, se estableció el Programa de Investigación y Apoyo Administrativo para maestros de Tiempo Completo y de Medio Tiempo, beneficiando a 13 maestros de Tiempo Completo y a 8 de Medio Tiempo. Se logró así mejorar las condiciones de trabajo de estos maestros que, disponiendo de más tiempo para preparar sus clases y para realizar investigaciones académicas, mejoraron su calidad docente.

INVESTIGACION

Se han continuado las investigaciones que rebasaban el plazo temporal del informe anterior, y se han iniciado otros programas, según puede leerse en los losapéndices del presente informe.

Se han editado manuales diversos para ser ofrecidos a maestros y alumnos.

Dentro de un plan de educación para toda la vida, se pretende fundamentar la estructura de aprendizaje primario: "Desarrollo Personal", "Habilidades para Pensar Mejor", el "Arte de Leer", "Escribir, Hablar y Escuchar", etc.

Se investigan también los programas de: "Capacitación para todos", "computación para todos" e "Investigación para todos", y la asesoría para hacer más fácil la elaboración de las tesis.

Se colaboró con el programa Emprendedor de Arquitectura en el que participaron más de 40 estudiantes.

ESCOLAR

El prestigio ganado por nuestra Facultad está trayendo un número creciente de alumnos. En el semestre que se inicia, se han inscrito 551 alumnos para Diseño Industrial; 2350 para Arquitectura y 125 para Postgrado, en total tenemos ahora 3026 alumnos, un 13.3% más que el año pasado.



LICENCIATURA EN ARQUITECTURA

LICENCIATURA EN DISEÑO INDUSTRIAL

ESTUDIOS DE POSTGRADO

De primer ingreso tenemos 135 alumnos para Diseño Industrial, 414 para -
Arquitectura y 35 para Postgrado, en total 584 nuevos alumnos.

De ellos 210 son foráneos, el 36%.

Se titularon 23 Diseñadores Industriales, 157 Arquitectos y 5 Maestros -
Especializados.

Los maestros tuvieron 89.73% de asistencia y los alumnos un 89.52%.

Por haber obtenido repetidamente el premio Excellens, 31 alumnos acumula-
ron más de 2 puntos; y 40, entre 1 y 1.98 puntos. 15 maestros acumularon
más de 25 puntos; y 110 maestros han logrado acumular menos de 25.

El alumno que obtuvo el premio al saber en Diseño Industrial fué: BERTHA
ALICIA RODRIGUEZ CONTRERAS con un promedio en sus calificaciones de ---
94.23 y en Arquitectura MARTHA ALICIA MARROQUIN SILVA con un promedio de
92.15.

El H. Consejo Universitario entregó ayer a BERTHA ALICIA RODRIGUEZ CONTRE-
RAS, egresada de esta Facultad, el premio al mérito académico.

Los egresados de la Carrera de Arquitectura premiados por el Colegio y -
Sociedad de Arquitectos de Nuevo León, fueron: JOSE GUILLERMO BENAVIDES -
ENRIQUEZ y MARTHA ALICIA MARROQUIN SILVA.

En Diseño Industrial los estudiantes aprobaron el 85.50% de sus materias;
en Arquitectura, el 88,4 %; y en postgrado, el 95.00%.

Durante el Segundo Concurso Nacional, nuestros alumnos de Arquitectura --
obtuvieron una calificación promedio global de 73.396, la más alta entre
los 38 equipos participantes.

La calificación promedio más baja fue de 33.82.

DIFUSION Y SERVICIOS COMPLEMENTARIOS

Para dictar conferencias, impartir clases especiales, participar en semi-
narios o platicar con maestros y/o alumnos, se contó con la presencia -
de treinta y dos distinguidos personajes.

Para impartir el Seminario sobre Historia de la Vivienda en Nuevo León,
asistieron nueve conferencistas. Al postgrado asistió el autor del li-
bro "Arquitectura Vernácula de México", Dr. en Arquitectura Francisco -
Javier López Rodríguez, el Arq. Rodolfo Barragán, el Arq. Andrés Gonzá-
lez Arquieta y el Arq. Eduardo Padilla Martínez.